

Delegiertenversammlung der SKG vom 30. April 2022

Die Delegiertenversammlung der SKG wurde wie üblich in Balsthal durchgeführt. Eine beträchtliche Zahl Hündeler war vor Ort und auch der SATC war mit drei Mitgliedern des ZV vertreten.

Es waren 159 stimmberechtigte Delegierte anwesend und alle vom Zentralvorstand vorgebrachten Anträge wurden gutgeheissen. Die geplante Erhöhung des Mitgliederbeitrages von bisher CHF 15.00 auf CHF 20.00 ab 2024 gab etwas mehr Diskussionsstoff ab, doch die fundierten Erläuterungen von Béat Leuenberger als Vizepräsident und Verantwortlicher für die Finanzen überzeugten das Gremium und die Beitragserhöhung wurde mit einem Mehr von 111 «Ja Stimmen» (von total 159 stimmberechtigten Anwesenden) angenommen. Es ist dies übrigens seit 2009 die erste Beitragserhöhung und sie wird per 2024 in Kraft treten.

Roger Oppenheim